

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Corona-Pandemie: Eröffnung des Rennbahngeländes für Bewegung an frischer Luft!

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit unterstützt der Senat die Bereitstellung von öffentlichen Flächen, um allen Bremer*innen, insbesondere Kindern und Familien, die gesundheitsfördernde Bewegung an der frischen Luft zu ermöglichen?
2. Teilt der Senat die Ansicht, dass möglichst viele öffentliche Flächen insbesondere in den Zeiten der gesundheitlichen Bedrohungen durch das neuartige Corona-Virus für die Bewegung an der frischen Luft zur Verfügung gestellt werden sollten?
3. Wann beabsichtigt der Senat, die Grünflächen des ehemaligen Rennbahn-Geländes in der Vahr für Familien und Bewohner*innen dieses Stadtteils freizugeben?

Ali Seyrek, Uta Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD